上智大学グリークラブ OB会ニュース

2004年度 第1号 2004年8月29日発行

会 長 挨 拶

佐野 鑛治 (昭和39年卒)

「会長バトンタッチいたしました」

2004年5月30日グリーOB会総会で堀川先輩の後を継ぎました。宜しくご支援ご鞭撻の程 お願い致します。新納先輩、堀川先輩を始めとする諸先輩方のご協力を頂き、55年の歴史から すると、むしろ多勢の後輩の皆さんの積極的参加があり、楽しい、ハモれるOB会であって欲しい な、と思っています。

本年2月、61名の50回定演ステージに乗った方々、会場で熱い声援を送って下さった方、 少数でも踏張った現役,女声06も51名オンステージ。何より、北村協一先生、田中先生の真摯な音楽作り、素晴らしい経験をさせて頂きました。

そこで、同期の川島さん、40年卒の古賀さんに副会長として助けて頂き、金子マネジャー達の働きに頼み、歌のある0B会活動を目指していきます。現役あっての0B会です。出来る限りの支援を念頭に、と思いますが、健全の経済基盤(会計)がなければ先輩らしく、も叶いません。会費の納入お願いします。

新任のご挨拶

金子 澄人 (平成4年卒)

先般のグリー 0B 会総会で御承認頂き,今年度の 0B 会チーフマネージャーを拝命致しました。 前任の馬場さんが素晴らしいマネジメントで,記念演奏会を大成功にもっていった後を引き継ぐことになりましたので,プレッシャーを感じてはおりますが,微力ながらも精一杯職責を果たそうと思います。 どうぞ皆様,現役支援と 0B 会の一層の発展のために,御協力の程,よろしくおねがいいたします。 さて,今年度の 0B 会役員人事ならびに活動計画は以下の通りとなります。

2004年度新役員

会長 : 佐野 鑛治 (S39卒)

副会長 :川島 信(S39卒), 古賀 正昭(S40卒)

マネージャー

チーフ: 金子澄人 (H4卒)会計:鈴木飛鳥 (H7卒)広報兼名簿: 亀田利孝 (H7卒)渉外兼現役担当:篠崎新一 (H5卒)総務(小*) 外担当):待井欣一 (H4卒)マネージャー:滝沢泰斗 (H5卒)会計監査: 吉田建樹 (S62卒)アドバイザー:馬場教昌 (H1卒)

2004年度活動計画

- · 0B 会総会(5月)
- ・ ファミリーパーティー (5月)
- ・ 0B 会ニュース発行(年3回)
- ・ 50周年記念演奏会お礼の会
- ・ ピタウ神父様を囲む会(仮称)
- · 現役定期演奏会支援(12月)
- · 0B 会忘年会(12月、現役定期演奏会当日)
- · OB (OG) 上南交歓演奏会準備
- ※ 2003年度会計報告及び2004年度予算は、8ページに記載しております。

退任のご挨拶

前チーフマネージャー 馬場 教昌(平成元年卒)

先日の OB 会総会を持ちまして 9 8 年以来、6 年間に渡り勤めてまいりましたチーフマネージャーを、退任いたしました。思えば卒業した 8 9 年に、当時チーフマネージャーだった細田さん(S 5 9 年卒)より「広報マネージャーに決まったから」と頂いた 1 本の電話。それがきっかけでマネージャーの一端に名前を連ねさせて頂き、否、連ねさせられ、丸 1 5 年。広報、総務マネージャーを経て、まさかチーフマネージャーまで勤めることになるとは思いもよりませんでした。

チーフ在任中には、様々な出来事がありました。中でも忘れられないのは就任最初の現役の定期演奏会、50回記念定期演奏会です。先生方へお渡しした「お車代」の中身が空っぽで、何とも格好の悪い詫び状を書く羽目になってしまったのです。当時会長だった堀川さんも、きっと「こんなのがチーフで大丈夫なのか」とお思いになったことでしょう。(ちなみに、この原因の空っぽの封筒を用意していたのは、今期から広報マネージャーに就任し、私にこの原稿を依頼してきたK君でした)まあ、そんなこともありましたが、それから6年。今年2月には、何とか無事に創部50周年記念演奏会を終えることができました。これもひとえに、皆様のお力添えの賜物と感謝しております。本当にありがとうございました。

そして今回、これをひとつの区切りとしてチーフマネージャー退任を申し出、快くお許しいただいた次第であります。OB上南の準備等、新たな活動課題もありますが、後は金子新チーフのもと、新マネージャー陣が頑張ってくれることでしょう。1本の電話から始まったマネージャー生活15年に終止符を打ち、今後は普通のOB会員に戻ります。長い間ありがとうございました。皆様に心から感謝いたします。

・・・・えっ!!! 今期はアドバイザー!

全く快く退任させてくれない OB 会でした。今年はアドバイザーとして OB 会のため、そして現 役のために頑張りますので、引き続きよろしくお願いいたします。

いったい何が退任の挨拶だぁ~!!!

現役便り

グリークラブ現役 部長 荒木善弘

0B の皆様、こんにちは。連日、暑い日が続いておりますが、いかがお過ごしでしょうか。私は現在、グリークラブの部長と学生指揮者を兼任しております、文学部ドイツ文学科3年の荒木善弘と申します。2月の定期演奏会以降、現在の役職を引き受けてから早くも5ヶ月近い月日が経った訳ですが、他のメンバーやご好意で指揮の指導をしていただいております0Bの篠崎新一さん等のご協力を仰ぎながら、着実に活動を続けております。今回は現役メンバーの紹介と、今後の活動予定について皆様にご報告し、現在の活動状況を少しでも垣間見ていただけたらと思っております。

まず、現役メンバーの紹介ですが、現在、学部学科生としては総勢4名が在籍しております。 私、荒木(セカンドテナー)を含めて、トップテナーの杉田進(外・仏3)、セカンドテナーの大 竹慧介(文・社3)、バリトンで聖歌隊と兼部しています原栄理(神・神4)の4名です。各人が、 ジャンルは異なりながらもそれぞれに音楽を愛し、音楽の数ある伝達手段の中でも、特に「歌」 という手段に大きく魅了されています。その理由は、肉体というものを楽器として一つのハーモ ニーを作り出すその一体感と、それに伴う精神的・肉体的充実感にあるのではないかと、練習を 重ねながら、最近とみに感じております。その「歌」というものが持つ魅力を、一人でも多くの 学生に伝え、新入部員獲得のため、部員一同さらに努力してゆこうと思っております。

次に、今後の活動予定についての報告ですが、執行学年である3年部員を中心にして、10月の音楽祭、さらには最大行事であります12月の定期演奏会の構成に関して、じっくり話し合いを進めております。会場選定は条件等で難航し、まだ正式に決定していないのですが、候補はしぼれてきておりますので近いうちにご報告できると思います。内容に関しては、今までの伝統をしっかり踏まえながら、かつ新鮮な要素も盛り込んだものにしていきたいと思っております。話し合いの中では、生みの苦しさを味わう場面も多いのですが、そうした苦しみを最後には大きな喜びに変えられるよう、一同頑張ってまいりますので、ぜひ足を運んでいただきたく思います。そして最後になりましたが、今後とも、現役の活動を温かく見守り、変わらないご協力をいただきますようよろしくお願い申し上げます。

<u>ファミリーパーティー</u>のご報告

鈴木 飛鳥(平成7年卒)

先日の5月30日(日)のソフィアンズデーに、例年どおりOB会総会に引き続き、女声合唱 団OG会の皆様とファミリーパーティーを開催いたしました。

会の途中には、グリー現役及び女声合唱団OG会それぞれから歌の披露もあり、終始和やかな雰囲気で過ごすことができました。毎年恒例のビンゴ大会においては、ご家族総出で「ビンゴ!」を連発する強者がいる一方で、今年も景品を一つももらうことができなかった方もいるなど、楽しい話題で盛り上がりました。

来年もソフィアンズデーにファミリーパーティーを開催する予定です。多くの方々の参加を心よりお待ちしております。



開会宣言!

現役+0B有志での曲披露の1コマ

「おかえりなさい ピタウ先生」の会報告

実行委員代表 田中 立夫 (昭和35年卒)

去る6月30日,「おかえりなさい ピタウ先生」の会を企画・ご案内いたしましたところ、40数名の0B諸兄ならびに奥様のご参加を得ましたこと大変有り難くお礼申し上げます。

定刻 6 時 堀川前会長のご挨拶、乾杯そして会食。一段落したところで北村先生のご挨拶。そして最後に新納名誉会長からピタウ先生が大司教に叙階された時の様子(新納さんは当日ローマでの式典に参加されていた)が紹介され、それを受けてピタウ先生のお話がありました。約20分のお話の中味は後日頂戴したメッセージにて要約されていますのでご一読下さい。0B諸兄が身じろぎ一つせずお話に聞き入っていた姿が印象的でした。ピタウ神父様に結婚式を挙げていただいた完戸夫人より花束の贈呈があり、8時過ぎ佐野新0B会長のご挨拶にて散会。

当日便宜を計って頂いた赤坂維新號 鄭さん、大木さんそして今回の企画にお力添え頂きました宍戸、高山、高縁(旧姓古島)、五百蔵各 0B に感謝します。

カトリック 大船教会 ご住所 〒247-0056 鎌倉市大船2-1-34